



チーム加入3年目ながら、攻守においてチームの主力選手としてさまざまなポジションで活躍するマルチプレイヤーです。日本代表として、パリ2024オリンピック男子アジア予選でも活躍し、36年ぶりとなる自力出場権獲得に貢献しました。力強いプレーや多彩なシュートで活躍する高野選手ですが、私服はチーム1、2を争うほどのおしゃれ番長で、お茶目な一面もあります。

### 【選手コメント】

プレーオフ優勝を目標に、日々厳しい練習に取り組んでいます。持ち味である運動量のあるディフェンスや高い打点からのサイドシュートをさらに磨き、勝利に貢献できる選手になることが目標です。そして、市民の皆さんにハンドボールの楽しさを知っていただき、1人でも多くの人にハンドボールを好きになってもらいたいです。

4・5月にホームゲームがあるので、ぜひ会場に足を運んでいただき、ハンドボールの魅力を体感してください。

刈谷市の誇るトップスポーツチームの  
今年注目の選手を紹介します！

☎ スポーツ課 (☎63-6040)



トヨタ車体ブレイヴキングス  
(男子ハンドボール)

たかの そうた  
**高野 颯太 (25)**  
【ポジション】 レフトウィング

### ★今後の出場予定試合

第48回日本ハンドボールリーグ  
SEASON 2023-2024

日にち	場所	対戦相手
4月6日(出) 15時	ウイングアリーナ 刈谷	ジークスター東京
5月6日(月) 12時	豊田合成 記念体育館	トヨタ紡織九州 レッドトルネード佐賀
5月17日(金) 19時	スカイホール豊田	豊田合成 ブルーファルコン

◆チーム公式SNSをチェック！



Instagram



X



### ★編集者雑感

中学と高校でハンドボールをやっていた私は、今でもよく試合を見に行きます。激しい攻撃や守備など迫力のあるプレーを間近で見たり、推しの選手を応援したりして楽しんでいます。昨シーズンのプレーオフ決勝戦も会場でブレイヴキングスを応援しましたが、相手チームと点を取り合う手に汗握る展開で、あと一歩のところまで準優勝でした。現在リーグ1位のブレイヴキングス (3月10日時点)。今年こそ優勝できるよう応援しています。GO! BRAVE KINGS!



④